



Madrid, 11 de septiembre de 2000

ENDESA ACUDIRÁ A LA AMPLIACIÓN DE CAPITAL DE ENERSIS

- **Suscribirá, al menos, el 63,9% de la ampliación de capital, que es el porcentaje que Endesa posee actualmente en este grupo iberoamericano.**
- **Hoy se inicia el período de suscripción preferente de la ampliación de capital de Enersis, el cual se prolongará hasta el próximo 10 de octubre.**
- **Endesa tiene la intención de aprovechar esta operación para elevar hasta un 65% su participación en el capital social de Enersis, que es el límite máximo permitido en los estatutos de esta sociedad.**
- **El importe total de la ampliación de capital de Enersis asciende a unos 900 millones de dólares.**
- **De alcanzar el porcentaje del 65% antes indicado, la inversión total de Endesa en la ampliación de capital de Enersis ascenderá a unos 580 millones de dólares.**

Endesa ha decidido acudir a la ampliación de capital de Enersis, cuyo período de suscripción preferente se inicia hoy, suscribiendo al menos el 63,9% de la misma, que es el porcentaje que actualmente posee en el capital del grupo iberoamericano, del cual es accionista de control.

Adicionalmente, Endesa tiene intención de incrementar ese porcentaje, en el marco de esta ampliación de capital, mediante la suscripción de nuevas acciones hasta alcanzar un 65% de participación en Enersis, que es el límite máximo de propiedad permitido por los estatutos de esta sociedad.

Esta operación, de llevarse a término en la cuantía prevista por Endesa, supondría una inversión de unos 580 millones de dólares.

Para ello, Endesa pretende suscribir día a día, durante el período de suscripción preferente (del 11 de septiembre al 10 de octubre), el máximo

número de acciones que le permita mantenerse dentro del límite estatutario de propiedad mencionado.

Los recursos que ENDESA necesita para efectuar esta suscripción de acciones procederán en su totalidad de la capitalización parcial del préstamo-puente que concedió a Enersis en mayo de 1999 para financiar la toma de control de Endesa de Chile.

En consecuencia, la inversión actual de Endesa en Latinoamérica no se verá modificada por esta operación.
